

Lagerrückmeldungen

Pro

- Wasserski war super!
- Ich fand es toll, dass wir das Lagerhaus mit Westschweizern teilten.
- Haus nah am See!
- Selber kochen
- Skaten (ein bisschen zu lange)
- Disco-Abend!!!
- Shoppen in Bern
- Das Handys erlaubt waren
- Viel Freizeit
- Viel Dessert
- Es gab feines Abendessen
- Der Strand war cool!
- Handys wurden nicht eingezogen
- Am Ende war es cool mit den welschen Schülern
- Kein Salat essen müssen
- Viel Sport
- Nette Leute, die welsche Klasse
- Es hat Spass gemacht
- Es war sehr abwechslungsreich
- Das Tagesprogramm war jeden Tag hammer.
- Mitgebrachte Sportutensilien
- Moderne Küche
- Bei Skaten war es cool noch das Museum in Avenches zu besuchen.
- Papiliorama
- 3-stöckige Betten
- Lage des Hauses
- 23:00 Uhr Nachtruhe
- Das Skaten war toll, aber ich finde, dass wir ein wenig zu viele Pausen gemacht haben.
- Am besten gefiel mir die Lage des Hauses, denn wir kamen ohne Probleme an den See oder ins Städtchen.
- Die Mitbewohner aus dem Waadtland waren sehr lustig.
- Das Lager insgesamt fand ich super! Am meisten gefielen mir die Hinreise und der Abschlussabend. Was ich nicht erwartet hätte, ist, dass wir auf einmal so gut mit den Franzosen (Welschen) auskommen!
- Wäre gerne länger geblieben ...
- Lustige Kartenspiele

- Obschon ich nicht so sportlich bin, hat mir das Skaten noch relativ gut gefallen.
- Das Baden im See war erfrischend.
- Es war lustig am See Zeit zu verbringen.
- Das Lager hat mir grundsätzlich gefallen. Ich habe viele Leute von einer anderen Seite kennen gelernt und habe viele Spiele gespielt, die ich noch nicht kannte z.B. Esel und Gensch.
- Feines Essen
- Genug sportliche Ausflüge

Contra

- Ich hätte gerne mehr gekocht
- Zimmer war schmutzig bei der Ankunft (Mückli am Fenster)
- Das Haus war nicht so sauber
- Längeres Lager wäre toller!
- Mehr Wasserski
- Es war nur ein Zimmer und darum hatten wir wenig Platz
- Das Badezimmer war dreckig
- Kleines Zimmer
- Fand es schade, dass nicht alle an die Disco kamen
- Die Welschen mussten fast nicht putzen.
- Alle in einem Zimmer
- Essen war ok, ausser Spaghetti und Reis, teilweise zu scharf
- Viele Wanderungen (?)
- Langer Weg zum Migros
- Nur Sirup zum Trinken
- Einige Mädchen halfen nicht viel mit
- Bitte nicht mehr nur ein Zimmer
- Wir bekamen zu wenig zu trinken
- Chaos im Zimmer
- Die Mitbewohner waren am Anfang sehr komisch, aber am Schluss waren sie mega nett.
- Das Zimmer war klein und die Betten waren unbequem sowie zu klein.
- Die Reise ins Papiliorama hat mir weniger gefallen.
- Die Betten waren ziemlich unbequem und klein.
- Viel Freizeit → wenig Möglichkeiten etwas zu machen
- Inline skaten ein wenig zu lang
- Zimmer zu eng, was ein wenig für die schlechte Laune verantwortlich war.
- Dusche häufig besetzt

- Lange laufen
- Das Lagerhaus war von aussen schön, aber die Zimmer waren klein.
- Die DS (Nintendo) sollten das nächste Mal zuhause bleiben
- Am Abend haben wir nie etwas Spezielles gemacht mit der ganzen Klasse.
- Zu wenig Fleisch zum Essen
- Lange Tage, kurze Nächte